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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses der Gemeinde 
Probsteierhagen (PROBS/GWA/05/2012) vom 12.11.2012 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Ernst Jöhnk  

Mitglieder 
Karl-Heinz Fahrenkrog  
Margrit Lüneburg Vertretung für Rene Heldt 
Joachim Martens  
Wolfram Schlauderbach  
Jessica Struß  
Rolf Timm Vertretung für Michael Steinhoff 

Gäste 
Jörg Fister Gemeindevertreter 
Peter Kuhn  
Klaus Robert Pfeiffer Gemeindevertreter 
Nico Redlin Tourismusverband Probstei e. V. 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
René Heldt  
Michael Steinhoff  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:40 Uhr 
Ort, Raum: 24253 Probsteierhagen, Schloßstr. 16, "Schloß Hagen" -

Herrenzimmer- 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Ge-
nehmigung der Tagesordnung 

 

   
 2.   Genehmigung der Niederschrift vom 12.09.2012  
   
 3.   Vorstellung Herr Redlin Tourismusverband Probstei e. V.  
   
 4.   Niederdeutscher-Abend (Rückblick)  
   
 5.   Bauernmarkt (Herbstmarkt) / (Rückblick)  
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 6.   Fahrt nach Dabel (Rückblick)  
   
 7.   Haushaltsvoranschlag für 2013  
   
 8.   CDU-Fraktionsantrag - Durchführung einer Studie zur För-

derung der Breitbandversorgung 
 

   
 9.   Neujahrsempfang 2013  
   
 10.   Weihnachtsmarkt 2012  
   
 11.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und stellt fest, dass der Ausschuss durch 
Ladung vom 30.10.2012 ordnungsgemäß einberufen wurde. Gleichzeitig stellt er die Be-
schlussfähigkeit fest. 
Die Tagesordnung wird nach kurzer Beratung wie folgt geändert:  
TOP 8 CDU Fraktionsantrag  -Durchführung einer Studie zur Förderung der Breitbandver-
sorgung, TOP 9 Neujahrsempfang 2013, TOP 10 Weihnachtsmarkt 2012 der TOP Verschie-
denes verschiebt sich somit auf TOP 11. 
 
 
 
 
TO-Punkt  2: Genehmigung der Niederschrift vom 12.09.2012 
 
Gemeindevertreter Herr Fahrenkrog fragt nach, wie der Beschluss in TOP 04 umgesetzt 
werden soll. Der Vorsitzende erläutert hierzu, dass er für die Aufgabe nicht mehr zur Verfü-
gung steht. Gemeindevertreter Fahrenkrog bittet trotzdem den Vorsitzenden, dass der Be-
schluss umgesetzt wird. 
 
 
 
 

Stimmberechtigte:  7 

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  3: Vorstellung Herr Redlin Tourismusverband Probstei e. V. 
 
Herr Redlin vom Tourismusverband Probstei e. V. stellt sich und seine Arbeit vor. 
 
 
 
 
TO-Punkt  4: Niederdeutscher-Abend (Rückblick) 
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Der Vorsitzende berichtet,  dass 113 Personen davon 82 zahlende, die Veranstaltung be-
sucht haben. Die Einnahmen betrugen 410,-€, Ausgaben 260,-€ so das ein Reingewinn von 
150,-€ für die Gemeindekasse zu verbuchen ist. 
 
 
 
 
TO-Punkt  5: Bauernmarkt (Herbstmarkt) / (Rückblick) 
 
Der Vorsitzende berichtet,  dass der diesjährige Bauernmarkt mit 23 Ständen gut vertreten 
war. Die Einnahmen durch Spenden der Stände betrugen 810.-€, abzüglich  291.-€ ergibt  
ein Reingewinn von 519.-€ für die Gemeindekasse. 
 
 
 
 
TO-Punkt  6: Fahrt nach Dabel (Rückblick) 
 
Dieses Jahr fuhren 32 Bürger aus Probsteierhagen nach Dabel. Ein ausführlicher Reisebe-
richt ist in der November Ausgabe der ON erschienen. 
 
 
 
 
TO-Punkt  7: Haushaltsvoranschlag für 2013 
 
Dem Finanzausschuss wird vorgeschlagen, folgende Beträge einzustellen: 
 
> Besuch aus Dabel     500,00 EUR 
> Veranstaltungen   1200,00 EUR 
> Ehrungen/Neujahrsempfang   300,00 EUR 
 
Der Posten Ortsschilder auf Niederdeutsch soll mit den Bürgern auf einer Einwohnerver-
sammlung diskutiert werden. 
Der Ausschuss beschließt das Vorhaben in den Werksausschuss zu verweisen. 
 
 
 
 
 

Stimmberechtigte: 7   

Ja-Stimmen: 7  Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  8: CDU-Fraktionsantrag - Durchführung einer Studie zur Förderung 

der Breitbandversorgung 
 
Die Bürgermeisterin berichtet kurz zum Thema Breitbandversorgung aus dem Amtsaus-
schuss. Anschließend wird der Antrag von der CDU Fraktion diskutiert. 
 
Beschlussvorschlag siehe Anlage 1 Antrag CDU Fraktion 
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Stimmberechtigte: 7   

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  9: Neujahrsempfang 2013 
 
Der Ausschuss ist sich einigt das im Jahr 2013 ein Neujahrsempfang der Gemeinde geben 
soll und stimmt nach eingehender Diskussion über folgenden Beschlussvorschlag ab 
 
Beschlussvorschlag siehe Anlage 2 Antrag CDU Fraktion 
 
 
 
 

Stimmberechtigte: 7  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  10: Weihnachtsmarkt 2012 
 
Der diesjährige Weihnachtsmarkt  der Gemeinde findet am 02.12.2012 Dezember statt. Z.Zt. 
liegen beim Vorsitzenden 30 Anmeldungen vor. Am 22.11.2012 findet eine Vorbesprechung 
mit den Ausstellern statt. 
 
 
 
 
TO-Punkt  11: Verschiedenes 
 
Bekanntgaben oder Anfragen werden nicht gestellt. 
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Wolfram Schlauderbach  Sönke Körber 
- Protokollführer-  - Amtsdirektor - 
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